

Frozen Yogurt gibts neu auch in Zürich



Mitarbeiterin Monica Babilon mit einer Frozen-Yogurt-Kreation im neu eröffneten Yoomoo. SUT

ZÜRICH. Was in Kalifornien oder London seit Jahren boomt, gibt es jetzt neu auch in Zürich: Frozen Yogurt. «Vor allem bei Frauen kommt dieses Produkt sehr gut an, weil es vollkommen fettfrei ist», sagt Wolf Wagschal, der das gefrorene Joghurt als CEO von Yoomoo Switzerland nach Zürich an die Pelikanstrasse gebracht hat. Er habe bereits Anfragen bekommen von Kinos oder vom Zürcher Sitz von Google, die bei sich Frozen Yogurt anbieten möchten: «Ich bin mir sicher, dass die gesunde Alternative zu Glace auch in Zürich grossen Anklang finden wird.» An Samstagabenden stünden die Kunden jedenfalls teils bis hinaus auf die Strasse an. «Unser Ziel ist es, 26 Läden in der Schweiz zu eröffnen», so Wagschal. SUT